

Forums pour les joueurs

En un mot : épuisé

Par LaMan40 Posté le 02/10/2024 à 21h45

Salut L'équipe,

Petit témoignage perso, j'imagine que je suis pas le seul dans le cas...

Maintenant 10 ans que je pari à peu près... régulièrement depuis 5 ans. Pertes moyenne 150e par mois...

Je suis méticuleusement mes dépôts et pertes, heureusement la réalité fini par me faire prendre conscience des choses...

Le mois suivant rebelotte...

J'ai l'impression que le chat noir me suis... des combinés perdus pour un seul match, 5/6 6/7 etc..

J'ai du mal à gère ma bankroll, si je perds des sommes entre 20 et 100e, je repars de 10€ en tenant un combiné de fou.. par pulsion... zéro regard sur les matchs à venir, je prends tout ce qu'il y a le jour même, et rebelotte... -10 + -10 ... et on accroît le trou

Je suis des tipsters plutôt fiable, mais je devis toujours du truc en faisant à ma sauce ou rajoutant des matchs

...
Je suis le foot depuis tout petit, j'adore ce sport j'ai l'impression de connaître beaucoup d'éléments, de facteurs, et mal grès ça j'arrive à rien.

Souvent j'ai des bons ressentis avant les matchs, mais je suis pas mon feeling. Et après je me dis « je le savais »

Une matrice infernale

Heureusement je vrille pas au point de parier des grosses sommes, mais le cumul de ces petites pertes régulières reviennent au même..

Bref je comptais repartir sur de bonnes bases cette saison

Août -200

Septembre -300

Octobre -30 pour l'instant

Merci, au revoir !

Bref, je ne trouve pas la solution. Normal que 5% des joueurs à peine gagnent de l'argent grâce au paris ... Voici mon témoignage... au final la réalité statistique est plus forte que nous les gars . On connaît bien le foot , et d'autres sports mais cela importe peu. Tout est fait pour nous leurrer et nous forcer à dévier de notre ligne de conduite..

Voilà tout, ça fait du bien d'écrire tout ça...

J'ai la chance de pas perdre des sommes folles mais mises au cumul, ça fait du -1200 a -1500 par an, soit un mois de smic en moins, et des fins de mois compliquées

Je joue dans l'espoir d'améliorer mon quotidien mais au final... chaque fin de mois je pleurs mes pertes ou mes combos ratés pour un match

Je me dis que j'ai le chat noir, ça doit être vrai. La vie nous donne des possibilités, chaque perte la veille , dès lendemain j'ai 1000 occasions de me refaire mais je ne les sais pas... c'est comme ça

J'écris ça pour me libérer et en me disant qu'il y a peut être des joueurs dans la même situation que moi... jattends votre retour d'expérience

Merci d'avoir pris la peine de me lire

Et good luck à tous dans ce combat

